



**Nom:** Balester.

**Prénom:** Pierre.

**Date de naissance:** 27/11/1946.

**Tu habites où:** Sémalens (Tarn).

**Profession:** retraité du secteur bancaire.

**Tu es gaucher ou droitier:** droitier.

**Quand et comment as-tu commencé à jouer:** à l'âge de 4-5ans sous le soleil d'Algérie.

**T'entraînes tu souvent et comment:** mes entraînements correspondent aux compétitions.

**Ton poste préféré:** milieu, mais j'ai toujours aimé le poste de tireur (j'ai le plus grand respect pour le poste de pointeur).

**Ton palmarès Championnats:** Champion du Tarn Tête à Tête **1977, 1978** (1/8<sup>ème</sup> au France Bagnoux) **et 1983**, Champion du Tarn Doublette **1982** (1/4 au France Chambéry), Champion du Tarn Triplette **1985** (1/4 au France Le Bourget), **1989 et 1991**, Champion du Tarn Doublette Mixte **1987**, Vice Champion Doublette Ligue Ile de France.

**Ton palmarès Nationaux/Régionaux:** Les 3 Jours de St Pierre, National de Castres (Doublette), Festival de Limoux

**Ton meilleur souvenir:** Avoir joué avec celui que je considère comme le meilleur joueur que j'ai pu connaître : c'était en Algérie et ce Monsieur Sarrazin avait été plusieurs fois champion d'Algérie aussi bien à la pétanque qu'à la Lyonnaise.

**Ton pire souvenir:** Ne pas avoir su mettre le 13<sup>ème</sup> contre François Gouges au France à Bagnoux en Tête à Tête. Il défendait son titre et ça m'aurait permis d'aller en  $\frac{1}{4}$ . C'était Bagnoux et ayant joué dans l'Essonne plusieurs années.....

**Tes Boules:** 73 ATS/CX COU

**Tes clubs:** ACCB Alger, Valras, Etoile Sportive Aussillon, JP Soulaise, Pétanque St Louis Castres, Boule Puylaurentaise, Pétanq'club Navès

**Ton club pour la saison 2009:** JP Soulaise.

**Qui est pour toi le meilleur joueur toutes générations confondues :** Christian Fazzino mais je garde un souvenir élogieux du Monsieur que j'ai cité plus haut (Sarrazin). Dommage qu'il n'est pu se « frotter » aux joueurs contemporains. C'était de plus un chevalier de la pétanque voilà

pourquoi je continue de l'appeler Monsieur des années après. C'était plus fort que Pédro Martinez de Paris Champion de France Doublette 1978 à Bagneux l'année où je perdais en 1/8<sup>e</sup> en Tête à Tête).

**Tes joueurs préférés:** ces joueurs pour qui j'aimerais taper toutes les boules, reprendre tous les points, ces joueurs qui portent la pétanque dans leur cœur pour ses valeurs d'amitié, de partage, de jeu de société qui ne font pas cas des barrières sociales. Les clubs en sont remplis et ma préférence va vers ces joueurs.

**Avec qui aimerais tu jouer:** JP Paloc, O.Coubès, F.Trouillet, J.Vayssettes

**Tes partenaires préférés:** Tino Claudi, P.Bousquet, S.Lebrasseur, D.Cabirol, JP.Paloc.

**Ton équipe pour 2009:** T.Claudi S.Lebrasseur en triplète, T.Claudi en Doublette

**Tes ambitions pour 2009:** Etre Champion du Tarn en Triplète vétérans et gratter quelques concours par-ci, par-là, partager des bons moments avec mes copains boulistes.

**As tu une petite anecdote à nous raconter:** Sortie de poule au France Doublette à Chambéry 1982, notre délégué, le sympathique Jo Bielsa nous propose bien malgré lui de rencontrer la doublette des Bouches du Rhône. On se retrouve 12 à 12 à nous d'engager. Je pointe 30 derrière le bouchon. A sa 1<sup>er</sup> boule le pointeur me prend le point et Tino frappe la boule. Ce qui devait arriver arriva, devant de boule dès la 2<sup>ème</sup> de l'adversaire. On se lance au bouchon, Tino le frappe et l'envoie dans le cadre de droite. Il le retire et l'envoie dans le cadre de gauche à 13 bons mètres. Je le tire à mon tour, je manque, il me reste une boule que je pointe un peu à la désespérée, je la mets toutefois belle à 15/20cm du but. Je rejoins Tino pour échanger quelques commentaires sur le tirage peu clément que nous avons eu, pas l'ombre d'un doute sur notre défaite d'autant que Cassini, le tireur marseillais, avait tout frappé jusque là. 1<sup>er</sup> boule, trou a hauteur d la boule, 2<sup>ème</sup> trou de l'autre côté (au fil), 3<sup>ème</sup> moins bien tirée que les précédentes, trou. Il reste une boule au pointeur qui s'interroge, doit-il tirer au fer ou demi-coup. Notre joie mesurée vous laisse deviner que c'est encore un trou et que nous remportons la partie. Le comble, c'est qu'en  $\frac{1}{4}$ , contre les frères Stephan de Loire Atlantique, nous nous retrouvons 11 à 11 et scénario identique mais c'est eux qui vont en demi-finale. A trop jouer avec le feu on finit par se brûler. Je garde cependant un très bon souvenir de Chambéry et de son cadre enchanteur, Tino pareillement.

**Autres commentaires:** Tout faire, prendre les mesures courageuses pour que la pétanque reste un lieu de convivialité. Je pense à ces actes de violence que l'on a tendance à voir sur les terrains